

Siegreicher Saisonstart und Topspiel

Jugend-Bayernliga im Gänheimer Sportheim

Am vergangenen Wochenende startete die Tischtennisabteilung der DjK Gänheim in die Saison 2025/26.

Die 3. Erwachsenenmannschaft besiegte in der Bezirksklasse B Südost am Freitagabend im Sportheim die 2. Mannschaft des SG Franken Sennfeld mit 8:2 Spielen. Für Gänheim punkteten im Doppel Scheuring/Heller (1), Brunner/Leuchs (1), in den Einzeln Stefan Scheuring (1), Reinhold Brunner (2), Thomas Heller (1) und Thomas Leuchs (2).

Die 2. Herrenmannschaft trat einen Tag später beim SC 1900 Schweinfurt an und siegte ebenfalls mit 8:2 Spielen. Die Punkte kamen in den Doppeln von Volk/Hofmann, Awstriefskich/Scheuring und in den Einzeln von Burkhard Volk (2), Marco Awstriefskich (1), Tobias Hofmann (2) und Stefan Scheuring (1).

Jugend mit Bayernliga-Härtetest

Für den DjK-Topspieler, Lukas Krö-

nert, beginnt die Saison in der Jugend mit einem Härtetest. Im Gewand des TTC Kist schlägt der sechzehnjährige Binsbacher im Gänheimer Sportheim morgen um 10.30 Uhr gegen die Topspieler des TV Hilpoltstein auf und am Sonntag in der Kister Schulturnhalle gegen die Jugend des TV Hofstetten. In beiden Partien ist hochklassiger Tischtennis-Jugendsport garantiert.

Die nächsten Spiele

- Morgen um 10.30 Uhr Jugend in Gänheim gegen TV Hilpoltstein I (Bayernliga)
- Sonntag, 28. Sept., um 10 Uhr Jugend in Kist gegen TV Hofstetten I (Bayernliga)
- Dienstag, 30. Sept., um 20 Uhr Erwachsene II zuhause gegen SV Ramsthal II (Bezirksklasse A)
- Samstag, 4. Okt., um 16 Uhr Erwachsene III auswärts gegen TSV Waigolshausen III (Bezirksklasse B) [ST]